

都市計画マスタープラン策定に係るワークショップを開催しました！

長久手市では、現在、都市計画マスタープランの改定を行っています。今回の都市マス改定の方針の1つである「既存施設の利用率の向上や新たな使い方の検討」という項目をもとにワークショップを開催し、参加者の皆様と、市内のどのような場所で、どのような新しい使い方ができるかについてアイデアを出していただき、検討を行ってきました。

9月1日(日)には最終回として、「みんなで公共空間の新たな使い方について具現化しよう」というテーマで検討を行いました。



道路・歩道・広場

花を植えて、歩いて楽しいまちづくりをしよう！

- ・今は、長久手古戦場駅・芸大通駅・公園西駅の駅前空間が寂しい印象がある。
- ・リノモ駅毎のガーデニングコンクールを実施すれば、駅への愛着が高まると思う。
- ・更に市内の道路の植樹帯などにも花を植えることで、まちが美しくなり、歩いて楽しい。



河川

香流川沿いを『歩く空間』として活用しよう！

- ・香流川沿いを歩ける場所として、みんなに知ってもらうための、きっかけづくりが必要。
- ・健康増進につながるので、歩くことはいいことだと思う。
- ・現在、香流川でどのような整備や活動などが行われているかわからないので、まずは、既存の団体が行っている清掃活動などに参加してみたい。



公園・広場

身近な公園を『交流の場』として活用しよう！

- ・全面を芝生張りにしたり、テーブル・ベンチや日差しを遮る樹木があると、近所の住民が集まりやすい公園になるのではないか。
- ・そのような公園で、絵本の読み聞かせなどの子ども向けイベントや、グランドゴルフなどのシニア向けイベントを実施すると、交流が生まれると思う。



その他

リノモをもっと活用したまちづくりをしよう！

- ・リノモの活用には、いろいろな可能性があると思うが、まだまだ活かされていません。
- ・リノモを観光資源として活用し、リノモ車内でのイベントを開催したり、駅周辺の使われていないスペースを活用することで、人が溜まることのできる空間を作りたい。
- ・リノモ利用が増えることは、市内の渋滞を緩和させることにつながる。



これまで、公共空間の新たな使い方というテーマで、様々なアイデアを出していただきましたが、これらのアイデアの実現に向け、今後の方策として以下の3つのことを考えています。

- 1 今回のアイデアを実現するための活動
- 2 既存の団体等の取組みへの参加
- 3 他計画のワークショップへの参加

いずれの方法についても、事務局にて、関係部局との調整をさせていただきますので、今後の活動に興味があれば、是非とも事務局までご連絡をお願い致します。



～都市計画マスタープラン策定委員会の開催～

第4回 **10/31(木)** 時間：AM 10:00～12:00

場所：ながくてエコハウス多目的室

有識者等から構成される都市計画マスタープラン策定委員会を開催します。
どなたでも傍聴することができます。

